

Periódico: El Sol de San Luis

Título: Programas sociales beneficiarán a 45 mil familias potosinas: Enrique Galindo

Subtítulo: Se mejorarán servicios públicos y rehabilitarán viviendas; “por primera vez no se buscan fines políticos, sino abatir la pobreza”, puntualizó el alcalde.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas sociales benefician

Referencia: Mora, M. (8 de noviembre de 2021). Programas sociales beneficiarán a 45 mil familias potosinas: Enrique Galindo. El Sol de San Luis. <https://bit.ly/3Hcstf7>

Noticia:

Programas sociales beneficiarán a 45 mil familias potosinas: Enrique Galindo

Se mejorarán servicios públicos y rehabilitarán viviendas; “por primera vez no se buscan fines políticos, sino abatir la pobreza”, puntualizó el alcalde.

“Mediante una estrategia conjunta e integral, se dará atención a 45 mil familias que debido a su situación de vulnerabilidad requieren no solo de apoyos alimentarios, sino de más servicios públicos y también del mejoramiento de sus viviendas”, dio a conocer el Alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo Ceballos.

Después de reconocer al Gobernador, Ricardo Gallardo Cardona, el inicio en esta capital de la entrega de apoyos del Programa de Becas Alimentarias en el fraccionamiento Simón Díaz; el Presidente Municipal insistió en que se coordinarán esfuerzos para ampliar la cobertura, que en el caso de la ciudad de San Luis Potosí, incluirá otras acciones sociales a favor de quienes menos tienen.

Detalló que en los recorridos que se han hecho a través de “Domingo de Pilas”, “hemos constatado que hay viviendas de potosinas y potosinos que no tienen, por ejemplo, piso de concreto, aún es de tierra, de ahí que se les apoyará en el mejoramiento de sus condiciones de vida; hay otras familias que demandan la ampliación de servicios como

el alumbrado público, por lo que se tomarán en cuenta las necesidades de cada sector para dar una respuesta oportuna a sus requerimientos”.

En cuanto al padrón de beneficiarios, Galindo Ceballos recordó que se depura el que dejó la pasada gestión: “Sobre todo porque encontramos a familias supuestamente en pobreza alimentaria en zonas como Tequis y en Himno Nacional. Estamos haciendo un análisis muy exhaustivo para realmente favorecer a población en situación de alta vulnerabilidad”.

Calculó que con los programas sociales que está por implementar el actual Gobierno de la Capital se espera favorecer entre 40 mil a 45 mil habitantes del municipio de San Luis Potosí en pobreza alimentaria y pobreza en general.

En el caso del Programa de Becas Alimentarias de Gobierno del Estado, añadió que ya se tuvieron reuniones entre el DIF Estatal y el Municipal para no duplicar personas beneficiadas y de esta manera, llegar a más gente que realmente lo necesita, “y por primera vez se lleva a cabo sin fines políticos o electoreros, sino exclusivamente para abatir la pobreza en San Luis Potosí”. (sic)

Contenido:

Se dará atención a 45 mil familias que debido a su situación de vulnerabilidad requieren no solo de apoyos alimentarios, sino de más servicios públicos y también del mejoramiento de sus viviendas”, dio a conocer el Alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo Ceballos.

Responsable: Itzel Bravo López